

VILLEFRANCHE-SUR-SAÛNE Sécurité

Travail illégal : trois personnes interpellées sur un chantier

Les policiers caladois ont contrôlé, ce lundi 12 octobre, trois garages et un chantier de l'agglomération dans le cadre d'une opération pour lutte contre le travail dissimulé. Bilan : trois personnes interpellées.

Il est 9 heures, ce lundi 12 octobre, dans la salle de briefing du commissariat de police de Villefranche-sur-Saône. Une vingtaine de personnes se préparent : des policiers caladois, des membres de la brigade mobile de recherche (BMR) et de la police aux frontières (PAF) de Lyon. À leurs côtés, un agent de l'Unité de contrôle à compétence régionale chargée de la lutte contre le travail illégal (Uracti), un autre de l'Union de recouvrement des cotisations de sécurité sociale et d'allocations familiales (Urssaf), trois agents des Finances publiques et un de la Direction départementale de la protection des populations (DDPP).

Tous participent à une large opération dans le cadre du comité opérationnel départemental anti-fraude (Codaf). Objectif : lutter contre le travail dissimulé. Dans la matinée, ils prévoient de contrôler plusieurs chantiers et garages de l'agglomération. Ces sites, ciblés, ont fait l'objet d'une surveillance des forces de police caladoises.

Premier site visité : un garage à Gleizé. L'emplacement est situé dans une impasse. Idéal. « Il n'y a pas d'issue, donc moins de fuites possibles », explique le commandant en charge de l'opération. Car à leur arrivée, il est important de « figer » la scène. « On peut ainsi voir si l'activité de la personne correspond à ce qui est déclaré », explique l'agent de l'Uracti et de l'Urssaf.

Les grilles de l'établissement sont fermées. Dans l'entrepôt juste derrière, les policiers remarquent deux individus. L'un est Russe, l'autre Arménien. Plusieurs voitures sont stockées. La PAF, équipée de tout un dispositif, vérifie alors leur identité

via le fichier Visabio : tous les deux sont demandeurs d'asile. Conduits à Lyon, ils seront entendus par la BMR en tant que victimes de travail dissimulé. De leur côté, les agents administratifs prennent des notes. « Ce qu'on rapporte du terrain, on l'exploite par la suite », explique l'un des agents des Finances publiques.

Six faux documents

Les forces de l'ordre prennent ensuite la direction d'Arnas. Difficile d'imaginer que des ouvriers travaillent sur ce chantier de logements sociaux. Les abords du bâtiment en construction sont déserts. Mais dans les étages, les policiers trouvent une dizaine d'ouvriers. L'inspection du travail vérifie les cartes BTP ; les agents des Finances publiques, les entreprises qui travaillent sur le chantier. La PAF, elle, scrute les documents d'identité présentés. Là, les policiers déclèlent trois fausses cartes d'identité et trois faux permis de conduire portugais,



La police aux frontières (PAF) a pu contrôler les différents documents d'identité. Photo Progrès/Morgane BOUËRY

détenus par trois Brésiliens. L'un d'eux explique les avoir achetés sur Internet avant de venir travailler en France. Placés en garde à vue et conduits à Lyon, ils feront l'objet d'une procédure pour usage et détention de faux documents administratifs. La préfecture devra statuer sur le sort de ces hommes en situation irrégulière. Leur employeur, lui, sera entendu pour pré-

ciser les circonstances de leur embauche. Deux autres garages ont par ailleurs été contrôlés. Pour l'un d'eux, à Villefranche, une procédure sera ouverte : le registre des ventes de véhicules n'est plus tenu à jour depuis 2011. Aucun tarif n'est par ailleurs affiché à l'entrée de l'établissement, ce qui est pourtant obligatoire.

M. BOUËRY

Venez découvrir NOTRE palette de végétaux.

Large choix sur place

du lundi au samedi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 18h30

Venez rencontrer nos conseillers

Rey
PEPINIÈRES

Au service de votre jardin depuis 1930

2050, route des Chères
69480 MORANCE
04 78 47 35 28
www.pepinieres-rey.com

VILLEFRANCHE-SUR-SAÛNE Bernard Perrut demande des renforts de police

Le député de la 9^e circonscription du Rhône Bernard Perrut a demandé au ministre de l'Intérieur de « renforcer, sur l'agglomération de Villefranche, les effectifs du commissariat de police ». Le député LR avait déjà demandé au Premier ministre « la fermeté à la suite des violences urbaines dans le Rhône ». Il recevra le préfet délégué à la sécurité et le commandant de Région de la gendarmerie « pour évoquer les mesures en termes de sécurité sur notre territoire ».

CABINET MORIN

30 ans d'expérience
PROMOTEUR
LOTISSEUR

Recherche à acquérir
Terrain, immeuble,
Maison à rénover
ou habitable.

Contactez-nous !
1, rue du Four Banal
69480 ANSE
Tél. 04 74 67 04 87

VILLEFRANCHE-SUR-SAÛNE Football

À Bastia, le FCVB n'aura pas le choix ce mardi

Le FCVB traverse des semaines pas très souriantes au plan comptable. Si le groupe n'est pas définitivement largué, il régresse par rapport à d'autres. Les perspectives ne s'éclaircissent pas pour le moment.

Au stade Verchère, contre le FBBP01, les Bleus peuvent invoquer une poisse qui les contraint depuis quelque temps à jouer en infériorité numérique. Et puis le doute qui vient s'insinuer dans les esprits. Les fautes incriminées étaient-elles suffisamment évidentes ces derniers matchs pour subir à chaque fois l'exclusion ? La déception était palpable à la fin de ce derby à fort enjeu et les Bleus avaient échoué dans leur mission de reconquête. Pour certains, c'était mal payé au regard du jeu pratiqué, tabler et insister sur le contenu, soit, mais on ne peut pas faire table rase sur le classement actuel (16^e).

Manque de réalisme

Là où le bât blesse, c'est bien dans le réalisme. L'efficacité est en berne, un do-



Guilavogui avait lui aussi l'occasion d'égaliser en en toute fin de match, devant Bourg. Photo Progrès/Georges MAIRE

maine où les Bleus n'arrivent pas à traduire leurs occasions devant les cages adverses, à l'instar d'Injai qui avait le but au bout du pied par deux fois, avant de laisser ses partenaires jouer à dix. La défense locale n'était pourtant pas une citadelle imprenable.

Il faut reconnaître que le FCVB marque le pas et se

trouve en dessous des temps de passage escomptés, avec 6 points en 8 matchs et la plus mauvaise attaque (4 buts).

Ce mardi se dresse déjà une opposition face à Bastia Borgo, dernier vainqueur du SC Lyon, un autre match à l'extérieur quatre jours après leur déconvenue bressane. Comment ce déplacement pourrait leur permettre de surfer sur des ondes positives ? Les Bleus posséderont-ils toutes les forces mentales pour forcer leur destin qui ne leur est pas favorable ces derniers temps ? Il n'y a pas d'alternative, si le club ne veut pas glisser un peu plus au classement. On veut bien croire à ce que l'équipe caladoise réagisse et ne lâche pas aux premiers frimas. Elle a démontré à maintes reprises son potentiel, et puis le championnat n'en est qu'à sa 10^e journée.

De notre correspondant local, Georges MAIRE

Bastia Borgo - FCVB au stade de Borgo (gazon artificiel), ce mardi 13 octobre, à 20 heures pour le compte de la 10^e journée de N1.